

I. Vorlage

Beratungsfolge - Gremium Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten	Termin 06.07.2018	Status öffentlich - Beschluss
---	-----------------------------	---

Sachstandsbericht zum Projekt "PFIF" - Perspektiven Finden In Fürth

Aktenzeichen / Geschäftszeichen	
Anlagen:	

Beschlussvorschlag:

Sachverhalt:

Herr Sahr berichtet zum aktuellen Sachstand und zur möglichen Fortführung des Projektes „PFIF“ – Perspektiven Finden In Fürth.

Der Bericht dient dem Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten zur Kenntnis.

Finanzierung:

Finanzielle Auswirkungen		jährliche Folgekosten	
<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Gesamtkosten	€
<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja		€
Veranschlagung im Haushalt		Budget-Nr.	im
<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Hst.	im <input type="checkbox"/> Vwhh <input type="checkbox"/> Vmhh
wenn nein, Deckungsvorschlag:			

Beteiligungen

II. BMPA / SD zur Versendung mit der Tagesordnung

III. Beschluss zurück an **Amt für Soziales, Wohnen und Seniorenangelegenheiten**

Fürth, 18.06.2018

gez. Reichert

Unterschrift der Referentin bzw.
des Referenten

Amt für Soziales, Wohnen und Seniorenangelegenheiten Vogelreuther, Michaela

Telefon: (0911) 974-1760

Folgende Beratungsergebnisse sind vorhanden:

Ergebnis aus der Sitzung: Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten am 06.07.2018

Protokollnotiz:

Herr Sahr berichtet zum aktuellen Sachstand des Projektes „PFIF“, das zum 31.12.18 enden wird. Es handelt sich hierbei um ein Modellprojekt des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales und des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des europäischen Hilfsfonds für die am stärksten benachteiligten Personen (EHAP). Mit einem Fördervolumen von 817.000 € Zuwendung für 3 Jahre Projektlaufzeit handelt es sich um das Projekt mit dem höchsten Fördervolumen in der Stadt Fürth. Näheres kann der beigefügten Präsentation entnommen werden.

Bekannt ist bereits, dass es auch 2019 ein neues EHAP-Projekt geben soll, die Ausschreibung hierfür wurde jedoch immer wieder verschoben, im Moment ist sie für Juli angekündigt mit einer dann voraussichtlichen Frist zur Abgabe der Interessenbekundung im August. Problematisch ist hieran insbesondere, dass mit einer möglichen Projektzusage meist erst Ende Dezember gerechnet werden kann, die befristeten Mitarbeiterinnen des Projektes sich aber aufgrund drohender Arbeitslosigkeit bereits frühzeitig bewerben müssen.

Der Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten nimmt von den Ausführungen Kenntnis und befürwortet ausdrücklich die Fortführung des Projektes.

Beschluss:

Der Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten nimmt von den Ausführungen Kenntnis und befürwortet die Fortführung des Projektes.

Beschluss: einstimmig beschlossen

Ja: 9 Nein: 0 Anwesend: 9